



■ AYUDAS A LOS ESTUDIOS

Tres estudiantes de Salamanca logran becas de La Caixa para cursar un máster

María Crespo Burgueño, Jorge Domínguez Andrés y Loreto Nácar García, tres universitarios de Salamanca, han recibido esta semana en Madrid la beca de La Caixa para realizar estudios de máster en Periodismo, Farmacología y Ciencia Cognitiva y del Lenguaje, respectivamente, que se imparten en instituciones académicas españolas. Todos ellos recibieron el diploma acreditativo de la ayuda de manos del ministro de Educación, José Ignacio Wert.